

Diario de Arousa

Fecha: 12/10/2013 Sección: SOCIEDAD

Páginas: 34

Europa considera que España tiene un modelo de integración social eficaz

EFE BRUSELAS

Representantes de la Comisión Europea, el Comité Económico y Social y el Fondo Social Europeo afirmaron ayer que el Programa Operativo español de Lucha Contra la Discriminación es un ejemplo de integración social eficaz y eficiente para otros Estados de la Unión Europea.

"Este programa es un ejemplo del enfoque inclusivo, que intenta integrar a los sectores más alejados del mercado laboral", consideró el comisario europeo de Empleo, Asuntos Sociales e Integración, László Andor, durante la presentación en Bruselas de la evaluación de dicho proyecto.

El programa está financiado en un 65% por el Fondo Social Europeo y trabaja desde el año 2000 por la integración laboral de las personas discapacitadas, inmigrantes, de etnia gitana o en riesgo de exclusión.

Es desarrollado por instituciones públicas en colaboración con Cáritas, Cruz Roja, la Fundación ONCE y la Fundación Secretariado Gitano.

El estudio, titulado "El empleo de las personas vulnerables: una inversión social inteligente", pone de relieve el positivo impacto económico, laboral e institucional del proyecto.

En concreto, por cada euro invertido en el programa el retorno fue de 1,4 euros: de los 40,7 millones aportados cada año, 36 millones se recuperaron mediante impuestos y contribuciones fiscales y nueve gracias al ahorro en prestaciones sociales.